



Faustball Thurgau: U18 fest in Thurgauer Händen

Korrespondent: Andreas Steinbauer

Zum Abschluss der Feldsaison der Jugend überzeugten die Thurgauer Vereinskraften nochmals vollends. In der Kategorie U18 holte sich Kreuzlingen bei der weiblichen Jugend und Affeltrangen/Rickenbach-Wilen bei der männlichen Jugend am Sonntag, 23. September 2018 in Diepoldsau den Schweizer Meistertitel. Auf dem Sportplatz Rheinauen zeigten sie sich nochmals von der besten Seite, spielten überzeugenden Faustball-Sport und konnten sich schlussendlich die goldene Medaille umhängen lassen.

Weibliche Jugend:

Kreuzlingen startete in ihrer Gruppe als grosse Favoritin. Gegen die Gegnerinnen aus Elgg, Diepoldsau, Schlieren und Affeltrangen/Rickenbach-Wilen liessen sie an diesem Sonntag, 23. September 2018 nichts anbrennen, gewannen alle ihre Spiele klar und souverän mit 3:0 und konnten sich am späten Nachmittag auf dem Sportplatz Rheinauen in Diepoldsau die Goldmedaille umhängen lassen. Die zweite Thurgauer Mannschaft, Affeltrangen/Rickenbach-Wilen, kämpfte ebenfalls bravourös. Der jungen Mannschaft aus dem Hinterthurgau fehlte aber noch die Durchschlagskraft in einem starken Teilnehmerfeld. Aber die Zukunft gehört sicherlich dieser Mannschaft.

Rangliste U18 weiblich:

1. Kreuzlingen
2. Elgg
3. Diepoldsau
4. Schlieren
5. Affeltrangen/Rickenbach-Wilen

Männliche Jugend:

Bei der männlichen Jugend war das Teilnehmerfeld sehr ausgeglichen und gleichwertig. Affeltrangen/Rickenbach-Wilen begann die CH-Meisterschaft der Kategorie U18 mit einem klaren Sieg gegen Diepoldsau mit 3:0. Anschliessend folgten zwei hart erkämpfte Siege mit 2:1 gegen Elgg-Ettenhausen und Jona. Mit diesen drei Resultaten mussten sie noch 2 Sätze gewinnen um den CH-Titel zu gewinnen. Gegen Widnau entwickelte sich ein tolles und abwechslungsreiches Spiel. Affeltrangen/Rickenbach-Wilen spielte im ersten Satz stark auf und konnte mit tollen Punkten den ersten Satz gewinnen. Aber auch der Gegner aus dem Rheintal spielte hervorragend. Schlussendlich zog Widnau das Geschehen auf seine Seite und gewann den zweiten Satz. Im dritten Satz war die Spannung fast nicht mehr zu überbieten. Das Spielgeschehen wogte immer hin und her. Einmal führte Affeltrangen/Rickenbach-Wilen, dann wieder Widnau. Beim Stand von 8:9 konnten die Hinterthurgau nochmals ausgleichen. Anschliessend unterliefen dem Gegner zwei unglückliche Eigenfehler, die dazu führten, dass Affeltrangen/Rickenbach-Wilen mit 2:1 und somit den Schweizer Meister Titel in der Kategorie U18 gewann.

Rangliste U18 männlich:

1. Affeltrangen/Rickenbach-Wilen

2. Elgg-Ettenhausen
3. Widnau
4. Jona
5. Diepoldsau

Weitere und ausführliche Informationen können der [News](#) vom 24.09.2018 auf Swiss Faustball nachgelesen werden.

An dieser Stelle gratuliert Faustball Thurgau allen beteiligten Mannschaften ganz herzlich für den tollen Erfolg und die gezeigten Leistungen.

Für Rückfragen:

Andreas Steinbauer, andreas@steinbauer.ch
